

Banco de España

MALAGA

30 Mayo 908

Sr. D. Arturo Reyes.

Muy querido amigo y maestro:

Hace más de un mes que tengo á mi madre enferma habiéndolo estado de gravedad hasta há poco que empezó á mejorar. Quien está en la cama y no puede apartarme de su lado más que algunos ratos en que voy á la oficina á despachar lo más urgente. Imagine Ud. cuanto habré sufrido y más hallándome solo, sin el consuelo de la familia, teniendo que cuidar á mi madre sin otro auxilio que el de la criada.

Recibí el libro de Fernando Phant Poesía de la Sierra, que aun no he leído del todo. Por lo que leí me parece, como á Ud., una joya. Benito Marín le dedicó un artículo en El Cronista y yo, cuando salga, si Dios quiere, de esta situación, haré algo sobre el libro para otro periódico, desearo como estoy de complacerle á Ud. y de elogiar á mi sabor al gran poeta de la Sierra.

Tengo verdadera ansia de verle á Ud., de hablar con Ud., de cambiar impresiones, aunque las que yo tengo, por ahora, son pocas y pesadas. En cuanto pueda iré á verle. Mucho abrazo muy fuerte de su amigo y admirador muy verdadero, Ricardo León